

Pressemitteilung

Student rettete Mädchen vor dem Ertrinken

Verteidigungsminister lobte Zivilcourage

Neubiberg, 08. Januar 2007

Dirk Faßbender (23), Student an der Universität der Bundeswehr München, rettete am 04. Januar in Siegen/Nordrhein-Westfalen ein 16-jähriges Mädchen vor dem Ertrinken. Der Verteidigungsminister Dr. Franz Josef lobte die Zivilcourage des Lebensretters. Die Präsidentin der Universität der Bundeswehr München, Prof. Merith Niehuss, betonte den Mut des Studenten. „Mit seinem selbstlosen Einsatz ist er ein Vorbild für die gesamte Gesellschaft.“

Vermutlich aus Selbstmordabsichten sprang das 16-jährige Mädchen in die eiskalte Sieg und drohte zu ertrinken. Faßbender war zufällig am Ort des Geschehens und sprang ohne zu zögern in den Fluss. Er konnte das Mädchen fassen und hielt es solange hinter einem schützenden Brückenpfeiler fest, bis ein Taucher der Feuerwehr beide aus dem Wasser ziehen konnte.

Michael Brauns
Pressesprecher
Tel.: 089/6004-2004
E-Mail: michael.brauns@unibw.de